

Fuente: El Nacional

Fecha: 29 de marzo de 2012

Título: Margarita seguirá impulso lactancia

Link: <http://www.elnacional.com.do/nacional/2012/3/28/116315/Margarita-seguira-impulso-lactancia>

Garantiza apoyo a Banco de Leche Humana

Margarita seguirá impulso lactancia

Escrito por: **CHRISTIAN OVIEDO** (c.oviedo@elnacional.com.do)



En la reunión participaron, además de Cedeño y Guerra de Almeida, José Deláncer, Martha Nina y Clavel Sánchez.

La primera dama, Margarita Cedeño de Fernández, aseguró que seguirá promoviendo el Banco de Leche Humana y se mostró complacida de que República Dominicana sea considerada un referente para América Latina en cuanto a lactancia materna.

República Dominicana ha sido tomada como referente, en este sentido, para Latinoamérica debido a la implementación de un proyecto de reducción de la mortalidad infantil a través de la promoción de la lactancia materna que auspicia el Despacho de la Primera Dama.

La candidata vicepresidencial del Partido de la Liberación Dominicana (PLD) habló en un encuentro realizado en el Comando de Campaña de la avenida Abraham Lincoln, con el coordinador del Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana, Joao Aprigio Guerra de Almeida.

El representante de los bancos de leche se encuentra en el país compartiendo experiencia y dando respaldo esa iniciativa.

Cedeño de Fernández expresó orgullo y satisfacción por el hecho de que el país sea considerado modelo continental en el desarrollo de un proyecto que desde que fue creado ha contribuido con la reducción la mortalidad infantil.

“La lactancia materna es imprescindible para la recuperación y para que puedan protegerse y nutrirse adecuadamente los niños recién nacidos”, puntualizó.

De su lado, el doctor Guerra de Almeida agradeció a Cedeño de Fernández el apoyo brindado y dijo que es un honor tener en la red latinoamericana un banco de leche como el de la Maternidad Nuestra Señora de la Altadecia, el que se ha convertido en un referente para la región.

El banco de leche del mencionado hospital y el área de lactancia materna del hospital infantil Robert Reid Cabral son auspiciados por Despacho de la Primera Dama.